

Le malaise est réel au sein du [POLE TEXTILE ALSACE](http://www.textile-alsace.com/) / T : 03.89.42.74.08 (siège à Mulhouse/68), où plusieurs membres importants dénoncent la stratégie adoptée par l'institution au plus fort de la crise sanitaire, tout en pointant du doigt ce qu'ils considèrent comme un conflit d'intérêts touchant leur président, Benoît Basier.

Celui-ci est à l'origine de la création de l'entreprise Barral, désormais 1^{er} fabricant alsacien de masques anti-Covid en Alsace. Selon le PDG de Labonal, Dominique Malfait : « Le pôle n'a pas suffisamment rassemblé et travaillé à trouver une réponse globale. Son rôle était de mettre sur un pied d'égalité tous les prestataires textiles, de recenser les besoins et de répondre aux demandes. Cela faisait sens et aurait permis à chacun de se concentrer sur son métier et de répondre à la situation d'urgence. Il aurait pu se charger de la partie commercialisation et de la logistique ». <http://www.textile-alsace.com/>